

Poli Délano Falcón, sobre la muerte de su hija:

"Escribir me ha Ayudado a Superar la Locura"

* En tanto, tres nuevas obras incrementarán su nutrita bibliografía próximamente: "La Cota", "El Rayo Verde" y "Solo de Sapo".

La abrupta desaparición de la hija de Poli Délano, la periodista Bárbara Délano, en un accidente aéreo el año pasado, ha influido directamente en la actividad literaria del escritor. De este modo, confiesa que el trabajo de escribir ha significado una especie de protección contra el recuerdo a raíz de lo cual ha incrementado su creación ya que ésta ha actuado como un refugio para él.

"Me ha ayudado el

hecho de escribir a refugiarme en otros temas; me ha ayudado a superar la locura", declara al respecto. No obstante, detrás del pesar surge en beneficio del arte literario nacional, un sueño y rico aporte generado en los sentimientos del creador.

NUEVAS OBRAS

"Tengo en este momento tres libros terminados -esa ha sido mi preocupación de los últimos 6 meses: terminar

bien mis libros. Uno de ellos es la novela ("La Cota"), el otro es una novela corta ("El Rayo Verde") y el otro es un libro de cuentos ("Solo de Sapo")", señala.

Además, acaba de publicar una novela -según su propia denominación destinada a niños de 13 años en adelante, denominada "Humo de Trenes" de la Editorial Andrés Bello. "Es una edición ilustrada muy bonita que ha tenido bastante

salida; primera vez que toco el tema de los niños, primera vez que escribo algo dirigido a esas edades más inocentes".

"Y las últimas cosas mías fueron el año pasado hacia fines de año", agrega. Eso fue una antología de cuentos realizada por el Fondo de Cultura Económica que se llama "Cucanos", y una colección de 4 novelas cortas llamada "Muerte de una Ninfómana".

Organizado por el Consejo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura:

Promueven Concurso de Fomento Literario

* Poli Délano y Niria Palma se encuentran en la región para dar a conocer detalles sobre la postulación a este nuevo concurso cultural.

En nuestra región se encuentra la directora del Consejo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura junto a uno de sus miembros, el conocido escritor Poli Délano Falcón. Su visita se relaciona a la próxima convocatoria del concurso del Fondo de dicho consejo, actividad realizada cada año en favor de la creación y promoción literaria.

De este modo, este concurso de proyectos se abre el día 14 de julio y se cierra el 14 de agosto y, según señaló el escritor, viene diferente que los efectuados años anteriores porque se le ha agregado el estímulo a la creación literaria. "Esto significa -indica- que autores de todas las regiones, creadores de poesía, de cuento, de novelas o de teatro, podrán postular a recibir un estímulo eco-

nómico para terminar una obra en proceso".

"Si yo estoy escribiendo una novela y me faltan 6 meses para terminarla, y se considera que ésta tiene méritos, contaré con 6 meses de tranquilidad con ese estímulo para trabajar en terminarla; en eso consiste la idea que introdujimos en las bases de este año", especifica Poli Délano.

PERSPECTIVA REGIONAL

Los 11 consejeros que integran la mencionada instancia de fomento cultural han viajado por Chile difundiendo las bases del concurso. Poli Délano, por su parte, ha viajado a Aysén y a Coyhaique.

Consultado acerca de la inquietud literaria de los ayseninos, declaró que en general ha observado que en esta región existe un considerable grado de confianza entre los escri-

tores respecto del Fondo del Libro porque los frutos logrados por su mediación han sido visibles en el caso de muchos de quienes se han acercado a él.

"Aquí en Aysén han habido muy buenos proyectos; por ejemplo, en implementación de bibliotecas y de ferias del libro. Por ello, esperamos que en este nuevo concurso haya también muy buenas propuestas de

creación literaria, porque sabemos que aquí hay bastantes escritores y muy meritorios", puntualizó.

Por su parte, se precisó que de todas maneras se mantienen las áreas anteriores en las cuales desarrollar proyectos. Esas están relacionadas al fomento bibliotecario, fomento de la lectura, capacitación, eventos, apoyo a ediciones y aportes para el desarrollo de las exportaciones del libro chileno.

Libros para Alegrar y Sanar



El Servicio de Pediatría del hospital regional recibió la mañana de ayer un entrañable regalo. Una biblioteca de alrededor de 200 volúmenes de libros bellamente ilustrados e innumerables y curiosos juegos didácticos forman parte de la donación que la Cooperación Española entregó junto a la Coordinadora Regional de Bibliotecas para ayudar en el proceso de sanación de los niños hospitalizados.

La Coordinación Regional de Bibliotecas mantiene ya un permanente contacto con el Hospital Regional, recinto que era visitado dos jueves de cada mes por el Bibliobus. Esta entrega representa, entonces, una nueva posibilidad de encuentro y acercamiento dirigido -esta vez- específicamente a los más pequeños.

El Servicio de Pediatría tiene capacidad para atender a 56 niños, desde lactantes a menores en edad escolar. En algunas ocasiones, nada felices por ciento, los niños deben permanecer hospitalizados durante largas temporadas. "Fundamentalmente para ellos es que queremos hacer un espacio más grato, para que puedan permanecer con nosotros sin tantas limitaciones y sin tanta distracción televisiva" señala Carlos Vergara Querada, Jefe del Servicio de Pediatría.

El doctor manifiesta que gracias a este regalo de la embajada de España y la biblioteca pública tienen un primer paso adelantado en la ejecución de un sueño que desean concretar al mediano plazo. "Queremos formar una sala de estar para los niños hospitalizados, para lo cual ya contamos con el espacio físico y ahora con este maravilloso material didáctico y libros". Explica qué sólo les está faltando la implementación del recinto, para lo cual esperan contar con la colaboración de la comunidad de Coyhaique.

Maria Victoria Penni, coordinadora regional de bibliotecas, expresó al igual que el vice cónsul de España en nuestra ciudad, su alegría por la materialización de esta biblioteca, que indudablemente dará una posibilidad de entretenimiento, además de crear un ambiente más cálido para los chicos hospitalizados. Indicó que mientras se implementa la Sala definitiva para estos niños, estarán rotando 40 ejemplares que serán cambiados cada vez que el bibliobus visite el hospital.

En fin, esta biblioteca y sus juegos son una valiosa iniciativa que viene a sumarse a los esfuerzos y cuidados que cotidianamente los profesionales que laboran en el servicio de pediatría brindan para la pronta recuperación de los pequeños pacientes.

"Escribir me ha ayudado a superar la locura" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Escribir me ha ayudado a superar la locura" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)